

Welche Haarfarbe hat Fleiß?
Welche Körpergröße hat Kriminalität?
Welche Hautfarbe hat Ehrlichkeit?

Wir nehmen Rassismus persönlich!

Amnesty International Darmstadt lädt ein zum Thema Alltagsrassismus
Referierende: Tatjana Kasatschenko, Lisa Freieck, Kizito Odhiambo
Kurzfilme
Gedanken
Diskussion

Dienstag, 21.03.2017, 19:30 Uhr
Glaskasten der h_da, Schöfferstr. 3, Darmstadt

AMNESTY
INTERNATIONAL



AMNESTY INTERNATIONAL ist eine weltweite, von Regierungen, politischen Parteien, Ideologien, Wirtschaftsinteressen und Religionen unabhängige Menschenrechtsorganisation.

Amnesty wurde 1961 gegründet und hat ca. 3 Mio. Mitglieder in über 150 Ländern.

Amnesty setzt sich für die Durchsetzung aller in der „Allgemeinen Erklärung der Menschenrechte“ formulierten Rechte ein.

AMNESTY INTERNATIONAL

Bezirk 3610

Postfach 11 01 01

64214 Darmstadt

amnesty-darmstadt.de

